Ежеквартальный отчет

Открытое акционерное общество «Омский речной порт»
(указывается фирменное наименование (для некоммерческой организации – наименование) эмитента)

F	
0	0	5	3	4	
                                           Код эмитента:

за    первый   квартал  2009  года

Место нахождения эмитента:              644121, г. Омск, ул. 9-я Ленинская, 55
                                                                   (указывается место нахождения (адрес постоянно действующего исполнительного  органа эмитента
                                                                                                       (иного лица, имеющего право действовать от имени эмитента без доверенности) эмитента)

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете,
подлежит раскрытию в соответствии с законодательством
Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор                                                                                               В.А. Данилов   
                                                                                                        подпись                       И.О. Фамилия
Дата     «  14  »     мая     2009  г.

 

Главный бухгалтер                                                                                                      Л.В. Гавва
                                                                                                          подпись                                  И.О. Фамилия
Дата     «  14  »     мая     2009  г.                                                   М.П.

                                               
Контактное лицо:           Дячек Е.С. – заместитель начальника экономической службы________
                                                   (указывается должность, фамилия, имя, отчество контактного лица эмитента)
Телефон:                                                         (3812) 41-53-05 
                                                        (указывается номер (номера) телефона контактного лица)
Факс:                                                                (3812) 41-53-05___________________________________т
                                                                                   (указывается номер (номера) факса эмитента)
Адрес электронной почты:                                  info @ orp.Omsk.ru
                                                                                                  (указывается адрес контактного лица (если имеется)
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,                           http: //orp.omsk.ru/emit/
на которой раскрывается информация, 
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете

	

	
Оглавление

	Введение	5 стр.	
1	Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	6 стр.	
1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента	6 стр.	
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента	6 стр.	
1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	6 стр.	
1.4.	Сведения об оценщике эмитента	7 стр.	
1.5.	Сведения о консультантах эмитента	7 стр.	
1.6.	Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	7 стр.	
2.	Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	7 стр.	
2.1.	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	7 стр.	
2.2.	Рыночная капитализация эмитента	9 стр.	
2.3.	Обязательства эмитента	9 стр.	
2.4.	Цели эмиссии и направление использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	10 стр.	
2.5.	Риски, связанные с приобретением эмиссионных ценных бумаг	10 стр.	
3.	Подробная информация об эмитенте	12 стр.	
3.1.	История создания и развития эмитента	12 стр.	
3.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента	13 стр.	
3.3.	Планы будущей деятельности эмитента	16 стр.	
3.4.	Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах и ассоциациях	16 стр.	
3.5.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	16 стр.	
3.6.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств	17 стр.	
4.	Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	17 стр.	
4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	17 стр.	
4.2.	Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	19 стр.	
4.3.	Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	20 стр.	
4.4.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	20 стр.	
4.5.	Конкуренты эмитента	21 стр.	
5.	Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках эмитента)	21 стр.	
5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	21 стр.	
5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	24 стр.	
5.3.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента 	26 стр.	
5.4.	Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	26 стр.	
5.5.	Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
	27 стр.	
5.6.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	28 стр.	
5.7.	Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	28 стр.	
5.8.	Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающимися возможности их участия в уставном складочном капитале (паевом фонде) эмитента	29 стр.	
6.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	29 стр.	
6.1.	Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	29 стр.	
6.2.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	29 стр.	
6.3.	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»)	29 стр.	
6.4.	Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента	30 стр.	
6.5.	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	30 стр.	
6.6.	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	30 стр.	
6.7.	Сведения о размере дебиторской задолженности	30 стр.	
7.	Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	31 стр.	
7.1.	Годовая бухгалтерская отчетность	31 стр.	
7.2.	Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	31 стр.	
7.3.	Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	31 стр.	
7.4.	Сведения об учетной политике эмитента	31 стр.	
7.5.	Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года	32 стр.	
7.6.	Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	32 стр.	
8.	Дополнительные сведения об эмитенте и об размещенных им эмиссионных ценных бумагах	32 стр.	
8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте	32 стр.	
8.2.	Сведения о категории (типе) акций эмитента	35 стр.	
8.3.	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	37 стр.	
8.4.	Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	37 стр.	
8.5.	Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	37 стр.	
8.6.	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	37 стр.	
8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	37 стр.	
8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента	38 стр.	
8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	38 стр.	
8.10.	Иные сведения	39 стр.	
	Приложение № 1. Бухгалтерский баланс на 01.01.2008 г.	40 стр.	
	Приложение № 2. Отчет о прибылях и убытках за 2008 год	42 стр.	
	Приложение № 3. Бухгалтерский баланс на 01.04.2009 г.	44 стр.	
	Приложение № 4. Отчет о прибылях и убытках за 1 квартал 2009 г.	46 стр.	

Введение

Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета распространяется на ОАО «Омский речной порт», т.к. она распространяется на эмитентов, являющихся акционерными обществами, созданными при приватизации государственных или муниципальных предприятий (их подразделений) в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являющимся на дату его утверждения проспектом эмиссии такого эмитента, если указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

1.	Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.	Лица, входящие в состав управления эмитента

Орган управления	Фамилия, имя, отчество	Год рождения	
Совет директоров	Овчинников Сергей Александрович

Данилов Василий Александрович

Пегасина Ольга Яковлевна

Злобин Игорь Николаевич

Пилипенко Марина Владимировна 

Шмитбергер Андрей Олегович

Рогозин Андрей Владимирович
	1952

1958

1958

1963

1959

1962

1966	
Генеральный директор	Данилов Василий Александрович	1958	

1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента

Кредитные организации, в которых открыты расчетные и иные счета эмитента:

Наименование: Филиал ОПСБ ОАО «ОТПбанк» г. Омск 
Место нахождения: г. Омск, ул. Жукова, 25
ИНН: 7708001614
БИК: 045209777
Номер корреспондентского счета: 30101810000000000777
Номер счета	Тип счета	
40702810500000708104	Расчетный счет (руб.)	

1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью аудиторская консультационная фирма «Стандар-Аудит»

Сокращенное наименование: ООО АКФ «Стандар-Аудит»

Место нахождения: 644099, г. Омск, ул. Герцена, 19,2-й этаж

Телефон: 25-02-56
Факс: 25-42-38

Данные лицензии аудитора: Лицензия на осуществление аудиторской деятельности №  Е  004151, выданной Департаментом Организации аудиторской деятельности Министерства финансов РФ на проведение общего аудита. От 15 мая 2003 года на срок 5 лет. Срок действия лицензии продлен приказом Министерства финансов РФ № 216 от 24.04.2008 г. на 5 лет.
С 2000 года аудитором проводились независимые проверки бухгалтерского учета и годовой финансовой (бухгалтерской) отчетности. Проверенные периоды – 2000 г., 2001 г., 2002 г., 2003 г., 2004 г., 2005 г., 2006 г., 2007 г., 2008  года.
Общество привлекает профессионального аудитора (аудиторскую фирму), не связанного имущественными интересами с Обществом или его акционерами, который при заключении с Обществом соответствующего договора обретает статус официального аудитора Общества.
Выбор аудитора проводился в соответствии с правилами проведения конкурса по отбору аудиторских организаций для осуществления обязательного ежегодного аудита организаций, в уставном (складочном) капитале которых доля государственной собственности не менее 25 %, утвержденных Постановлением Правительства РФ № 706 от 30.11.05 г.
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента отсутствуют. Существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом нет.
Представление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) не производилось.
Наличие тесных деловых взаимоотношений с аудиторами (участие в совместной предпринимательской деятельности и др.), а также родственных связей нет.
Общая стоимость услуг аудитора зафиксирована в договоре. Увеличение стоимости работ специалистов подлежит обсуждению сторонами и оформляется дополнительным соглашением к договору.

1.4.	Сведения об оценщике эмитента

Оценщик эмитентом не привлекался.

1.5.	Сведения о консультантах эмитента

Финансового консультанта, оказывающего эмитенту соответствующие услуги, ОАО «Омский речной порт» не имеет.

1.6.	Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

Иных лиц, подписавших ежеквартальный отчет, нет.

2.	Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

2.1.	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Таблица №1
№
п/п	Наименование показателя	Методика расчета	Значения показателя за 1 кв. 2009 г.	
1	2	3	4	
	Стоимость  чистых  активов
эмитента, руб.            	В  соответствии  с  порядком оценки стоимости чистых активов акционерных обществ	
176275218	
2	Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	Форма № 1: (стр.590гр.4+стр.690гр.4)/стр.490*100	

107,72	
3	Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	Форма № 1:
стр. 690гр.4/стр.490гр.4*100	

106,3	
4	Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	(Форма №2
стр.190гр.4+амортизационные отчисления)/(форма № 1 стр.620
гр.4+стр.610 гр.4)	
0,03	
5	Уровень просроченной задолженности, %	(Просроченная задолженность на конец отчетного периода)/(форма №1
стр.610 гр.4+стр.620 гр.4+стр.630 гр.4)	
24,7	
6	Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	(Форма №2 стр.010 гр.3)/(форма №1 стр.230 гр.4+стр.240 гр.4)	

0,7	
7	Доля дивидендов в прибыли, %	Дивиденды по обыкновенным акциям / стр.190 гр.3 формы №2*100	-	
8	Производительность труда, руб./чел.	Форма №2 стр.010/среднесписочную численность работающих	
63152,0	
9	Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления)/стр.010 гр.3 формы №2*100	
2,3	

Таблица №2
№
п/п	Наименование показателя	Значение показателя	
		2004 г	2005 г	2006 г	2007 г	2008 г	
1	2	3	4	5	6	7	
	Стоимость  чистых  активов
эмитента, руб.            	

150060111	

169604069	

159702340	

152424274	

173704642	
2	Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	

88,2	

52,9	

94,0	

159,05	

104,40	
3	Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	

87,0	

51,7	

44,0	

73,1	

103,1	
4	Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	

8,8	

21,6	

0,18	

0,16	

0,34	
5	Уровень просроченной задолженности, %	

10,1	

9,4	

20,9	

33,7	

20,4	
6	Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	

2,8	

7,5	

5,6	

4,4	

5,4	
7	Доля дивидендов в прибыли, %	
43,2	
19,0	
120	
57,1	
15,5	
8	Производительность труда, руб./чел.	
166911	
332029	
280095,2	
272020,6	
344645,5	
9	Амортизация к объему выручки, %	
3,5	
2,0	
2,8	
3,3	
2,5	

2.2. Рыночная капитализация эмитента

За отчетный период сделки с акциями ОАО «Омский речной порт» через организаторов торговли на рынке ценных бумаг не совершались.

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность
Таблица № 3
№
п/п	Наименование кредиторской задолженности (за  2008 г)	Срок наступления платежа      	
		До одного года  	Свыше одного года	
1	Кредиторская  задолженность перед                                   поставщиками и подрядчиками, руб.	
34580226	-	
2	в том числе просроченная, руб.    	6800000	-	
3	Кредиторская  задолженность  перед
персоналом организации, руб.      	
7792305	-	
4	в том числе просроченная, руб.    			
5	Кредиторская  задолженность  перед
бюджетом    и     государственными
внебюджетными фондами, руб.       	

35342554	-	
6	в том числе просроченная, руб.    	20383000	-	
7	Кредиты, руб.                     	3952623	-	
8	в том числе просроченные, руб.    	-	-	
9	Займы, всего, руб.                	10265668	-	
10	в том числе просроченные, руб.    	-	-	
11	в том числе облигационные  займы,
руб.                              	-	-	
12	в том числе просроченные
облигационные займы, руб.         	-	-	
13	Прочая кредиторская задолженность,
руб.                              	
43798521	-	
14	в том числе просроченная, руб.    	817000	-	
15	Итого, руб.                       	135731897	-	
16	в том  числе  итого  просроченная, руб.	
28000000	-	
Таблица № 4
№
п/п	Наименование кредиторской задолженности (за 1кв.  2009 г)	Срок наступления платежа      	
		До одного года  	Свыше одного года	
1	Кредиторская  задолженность перед                                   поставщиками и подрядчиками, руб.	
40823413	
-	
2	в том числе просроченная, руб.    	8200000	-	
3	Кредиторская  задолженность  перед
персоналом организации, руб.      	
8942292	
-	
4	в том числе просроченная, руб.    	-	-	
5	Кредиторская  задолженность  перед
бюджетом    и     государственными
внебюджетными фондами, руб.       	

44682005	

-	
6	в том числе просроченная, руб.    	30000000	-	
7	Кредиты, руб.                     	6914989	-	
8	в том числе просроченные, руб.    	-	-	
9	Займы, всего, руб.                	10265668	-	
10	в том числе просроченные, руб.    	-	-	
11	в том числе облигационные  займы,
руб.                              	
-	
-	
12	в том числе просроченные
облигационные займы, руб.         	
-	
-	
13	Прочая кредиторская задолженность,
руб.                              	
41639505	
-	
14	в том числе просроченная, руб.    	-	-	
15	Итого, руб.                       	153267872	-	
16	в том  числе  итого  просроченная, руб.	
38200000	
-	

2.3.2. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Обязательств из обеспечения, предоставленного третьим лицам, залогов и поручительств у эмитента за отчетный период не было.

2.3.3. Прочие обязательства эмитента

Прочих обязательств, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии общества, эмитент не имеет.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг

Первичная эмиссия проводилась с целью организации производственной деятельности Общества.
Дополнительной эмиссии эмитент не проводил.

2.5. Риски, связанные с приобретением эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски

Основные риски ОАО «Омский речной порт» вытекают из специфики работы, которая подразумевает цикличность деятельности (ограниченные сроки навигации). Среднегодовой навигационный период в среднем составляет 180 дней. В течение  остального времени транспортные средства ОАО «Омский речной порт» не эксплуатируются.
Внезапно возникающие сложные финансовые ситуации, которые невозможно исключить, могут возникнуть по таким причинам, как поломка судна, аварийная ситуация и др.
Основными факторами риска также являются наличие конкурентов и сокращение рынка транспортных услуг.

2.5.2. Страновые и региональные риски

Экономическая обстановка в стране носит черты экономического кризиса, обусловленного спадом производства. К основным причинам кризисной ситуации следует отнести: высокий уровень финансовых и хозяйственных рисков вызванных, как отсутствием экономической стабильности, так и недостаточной эффективной системой управления предприятиями в целом. Таким образом, неустойчивость в экономике приводит к недоиспользованию флота, принадлежащего ОАО «Омский речной порт».
В нынешних кризисных условиях, когда транспортный и товарный рынок России не сбалансированы, любые виды транспортной деятельности, неравновыгодны и под угрозой срыва может оказаться обслуживание отдельных групп потребителей транспортных услуг.
Не исключены риски, связанные с ростом террора. Угроза осуществления террористических актов может привести к возникновению дополнительных расходов, которые могут нести предприятия водного транспорта.

2.5.3. Финансовые риски

Инфляция оказывает влияние на результаты финансовой деятельности ОАО «Омский речной порт», как в положительную, так и в отрицательную сторону:
•	Общий объем выручки от реализации растет, создавая, таким образом, предпосылки для повышения объема прибыли;
•	При повышении уровня заработной платы, себестоимость продукции и услуг повышается, а размер прибыли уменьшается;
•	При росте цен на закупки (приобретение) средств, включаемых в материальные производственные затраты, себестоимость продукции и услуг растет, а объем прибыли уменьшается.

2.5.4. Правовые риски

За  1 квартал 2009 года в ОАО «Омский речной порт» не происходило каких-либо кардинальных изменений, реорганизаций и сокращений, которые могли бы привести к кризисной ситуации.
Действующее российское законодательство достаточно стабильно, поэтому правовые риски можно практически исключить.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента

ОАО «Омский речной порт» - это технически оснащенное и высокомеханизированное транспортное предприятие, которое является необходимой и неотъемлемой частью транспортной инфраструктуры г. Омска и Омской области. На балансе предприятия находится более ста единиц флота, десять механизированных грузовых причалов общей протяженностью около полутора тысяч погонных метров, на которых работают 33 крана, землесосы для добычи и выгрузки песка, плавучие краны для погрузочных работ на причалах клиентов.
На рынке транспортных услуг зарекомендовало себя как надежный партнер, наработавший опыт деятельности в условиях рыночной экономики по привлечению дополнительных грузопотоков, созданию привлекательности, конкурентоспособности и повышению качества обслуживания клиентов. Сложившаяся деловая репутация позволяет говорить о стабильной работе предприятия, не подверженной рискам, связанным с деятельностью Общества.

3.	Подробная информация об эмитенте

3.1.	История создания и развития эмитента

3.1.1.	Данные о фирменном наименовании эмитента

Полное наименование: Открытое акционерное общество «Омский речной порт»
Сокращенное наименование: ОАО «Омречпорт»

3.1.2.	Сведения о государственной регистрации эмитента

Зарегистрировано: Постановлением Главы Администрации Ленинского района 
г. Омска от 20 января 1994 года № 27-5.
Свидетельство о государственной регистрации № 047 Серия 708
Свидетельство серия 55 № 0011027937 о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 г., за основным государственным регистрационным номером 1025501179362, дата внесения записи 10.12.02 г., регистрирующий орган Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по Ленинскому административному округу г. Омска.

3.1.3.	Сведения о создании и развитии эмитента 

ОАО «Омский речной порт» существует 15 лет. Создано на бессрочный срок.

Основной целью Общества является извлечение прибыли.
Основными видами деятельности являются:
•	Транспортные услуги юридическим и физическим лицам в т.ч. перевозка грузов и пассажиров водным путем, производство погрузо-разгрузочных работ, комплексное обслуживание флота;
•	Добыча, поставка, реализация песка и других строительных материалов;
•	Техническая эксплуатация и ремонт портовых перегрузочных машин, сооружений, судов энергетического оборудования и других средств;
•	Складирование, хранение имущества организаций и граждан; строительство и эксплуатация промышленных, коммунально-бытовых, социально-культурных и иных сооружений;
•	Строительство и эксплуатация жилого фонда;
•	Организация и руководство движением транспортного флота;
•	Грузовая обработка подвижного состава всех видов транспорта.

3.1.4.	Контактная информация

Место нахождения эмитента: РФ, Омская область, 644121, г. Омск, ул. 9-я                       
                                                    Ленинская, 55
Контактные телефоны: 41-53-13, 41-53-94
Факс: 41-53-05
Адрес электронной почты: info@orp.omsk.ru

3.1.5.	Идентификационный номер налогоплательщика

ИНН эмитента: 5505009406

3.1.6.	Филиалы и представительства эмитента

Филиалов и представительств эмитент не имеет.

3.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1.	Отраслевая принадлежность эмитента

По сведениям, изложенным в письме Омского областного комитета государственной статистики от 03.07.2003 г. № 13-08 / 7020 / 13840, присвоены коды ОКВЭД: 61.20, 63.12, 63.11, 80.42, 45.21.1, 14.21, 52.25.1, 51.53.24, 52.46.7, 51.70, 55.51.

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Таблица № 5
Наименование показателя	2008 г	
1	2	
Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), руб.	
286400414	
Доля от общего объема выручки, %	100	
В том числе:		
Основная деятельность внутреннего водного транспорта	245173781	
Доля от общего объема выручки, %	85,6	
Прочая деятельность Общества	41226633	
Доля от общего объема выручки, %	14,4	

Общая структура себестоимости эмитента:
Наименование показателя	2008 г	
Сырье и материалы, %                       	7,8	
Приобретенные    комплектующие     изделия,
полуфабрикаты, %                           	
-	
Работы    и    услуги     производственного характера,
выполненные      сторонними организациями, %                           	
1,9	
Топливо, %                                 	23,3	
Энергия, %                                 	3,0	
Затраты на оплату труда, %                 	29,2	
Проценты по кредитам, %                    	-	
Арендная плата, %                          	-	
Отчисления на социальные нужды, %          	7,5	
Амортизация основных средств, %            	2,5	
Налоги,    включаемые    в    себестоимость продукции, %                               	1,0	
Прочие затраты, %               	23,7	
Итого: затраты на  производство  и  продажу
продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	100	
Справочно:  выручка  от  продажи  продукции
(работ, услуг), % к себестоимости          	100,5	

Таблица № 6
Наименование показателя	За 1кв. 2009 г	
1	2	
Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), руб.	
48374451	
Доля от общего объема выручки, %	100	
В том числе:		
Основная деятельность внутреннего водного транспорта	7444678	
Доля от общего объема выручки, %	15,4	
Прочая деятельность Общества	40929773	
Доля от общего объема выручки, %	84,6	

Общая структура себестоимости эмитента:
Наименование показателя	За 1 кв.  2009 г	
Сырье и материалы, %                       	1,6	
Приобретенные    комплектующие     изделия,
полуфабрикаты, %                           	
-	
Работы    и    услуги     производственного характера,
выполненные      сторонними организациями, %                           	
2,2	
Топливо, %                                 	5,6	
Энергия, %                                 	4,4	
Затраты на оплату труда, %                 	31,1	
Проценты по кредитам, %                    	-	
Арендная плата, %                          	-	
Отчисления на социальные нужды, %          	8,0	
Амортизация основных средств, %            	2,7	
Налоги,    включаемые    в    себестоимость продукции, %                               	0,7	
Прочие затраты, %               	43,6	
Итого: затраты на  производство  и  продажу
продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	100	
Справочно:  выручка  от  продажи  продукции
(работ, услуг), % к себестоимости          	115,3	

3.2.3. Рынки сбыта продукции (работ, услуг)

 ОАО «Омский речной порт» - многопрофильное транспортное предприятие с широким спектром услуг, приоритетными из которых являются:
•	Перевалка грузов с железной дороги на воду и обратно;
•	Перевозка грузов и пассажиров собственным флотом;
•	Выгрузка груза плавкранами в любой отдаленной точке Обь – Иртышского бассейна;
•	Добыча песка и доставка его потребителям;
•	Производство ремонтных и строительных работ, в том числе строительство жилых домов.

Основные перевозки осуществляются в районы Омской и Тюменской областей, Ханты-Мансийского и Ямало-Ненецкого автономных округов. К основным потребителям услуг относятся дорожно-строительные и жилищно-строительные предприятия. Доля ОАО «Омский речной порт» на рынке транспортных услуг составляет около 20%. Следует предполагать, что данное положение на рынке будет сохранено, чему способствует развитие строительного комплекса, что потребует дополнительных услуг по перевозке грузов. В настоящее время ОАО «Омский речной порт» занимает на рынке транспортных услуг определенную нишу (около 20%), функционирует в транспортном бизнесе, обеспечивает перевозку в год более 1 000 тысяч тонн различных грузов.

3.2.4. Сведения о наличии у эмитента лицензий

1.	На перевозку внутренним водным транспортом грузов
Номер: ВВТ-1 № 014595
Дата выдачи: 02.07.2008 г.
Срок действия: до 01.07.2013 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере транспорта

2.	На строительство зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом
Номер: Д513160 ГС-6-55-02-27-0-5505009406-0011896-1
Дата выдачи: 27.09.2004 г.
Срок действия: до 27.09.2009 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству

3.	На образовательную деятельность
Номер: Серия А № 160608 регистрационный номер № 224
Дата выдачи: 20.05.2005 г.
Срок действия: до 20.05.2010 г.
Орган, выдавший лицензию: Министерство образования Омской области

4.	На осуществление перевозок внутренним водным транспортом пассажиров
Номер: ВВТ-2 № 014596
Дата выдачи: 02.07.2008 г.
Срок действия: до 01.07.2013 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере транспорта

3.2.5. Совместная деятельность эмитента

ОАО «Омский речной порт» не осуществляет какой-либо регламентированной Гражданским кодексом Российской Федерации совместной деятельности с юридическими и физическими лицами.

3.2.6. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых

Запасы речного песка: 
•	Верхнеачаирское – Нижнепокровское месторождение;
•	Покровско-Соловьевское месторождение;
•	Покровско- Соловьевское (блоки С2-XII, С1- XIII)
•	Усть-Заостровское месторождение;
•	Соляное;
•	Верхнеачаирское – Нижнепокровское месторождение (блок С1-III);
•	Змеиное.

Лицензии на право пользования недрами с целевым назначением и видами работ:
•	ОМС № 00036 ТЭ (разработка Верхнеачаирское – Нижнепокровское месторождения строительного песка) на участок площадью 141 га. Выдана 22.03.1994 г. на срок до 30.12.2009 г.

•	ОМС № 00029 ТЭ (гидромеханизированная разработка Покровско-Соловьевского месторождения строительных песков) на участок площадью 55 га. Выдана 12.04.1994 г. на срок до 30.12.2009 г.
•	ОМС № 00035 ТЭ (гидромеханизированная разработка Усть-Заостровского месторождения строительного песка) на участок площадью 75,85 га. Выдана 12.04.1994 г. на срок до 30.12.2009 г.
•	ОМС № 00330 ТЭ (добыча строительных песков на участок площадью 33,62 га. Выдана 01.03.2005 г. на срок до 11.02.2025 г.
•	ОМС № 80006 ТЭ (добыча строительного песка на Соляном месторождении) на участок площадью 330,4 га. Выдана 14.11.2006 г. на срок до 31.12.2026 г.
•	ОМС № 80007 ТЭ (добыча строительных песков Верхнеачаирское – Нижнепокровское месторождение (блок С1-III)) на участок площадью 21,1 га. Выдана 14.11.2006 г. на срок до 31.12.2011 г.
•	ОМС № 80059 ТЭ (добыча строительных песков Змеиное) на участок площадью 80 га. Выдана 17.12.2008 г. до 31.10.2028 г.

3.3.	Планы будущей деятельности эмитента
План перевозок и переработки грузов
ОАО «Омский речной порт»
(тысяч тонн)
Таблица № 7
№
п/п	Наименование показателя	2009 г.	2010 г.	2011 г.	
1.	Объем перевозок грузов – всего 
в том числе:	
1 285	
1 405	
1 410	
1.1.	Песок собственной добычи	1 200	1 300	1 300	
1.2.	Уголь	5	5	5	
1.3.	Щебень	20	20	20	
1.4.	МСГ и прочие	60	80	85	
2.	Объем переработки грузов – всего 
в том числе:	
3 220	
3 550	
3 570	
2.1.	Песок	3 000	3 300	3 300	
2.2.	Уголь	70	70	70	
2.3.	Щебень	50	70	70	
2.4.	Тарно-штучные	100	110	130	

3.4.	Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях

Эмитент не принимает участие в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.

3.5.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента

Дочерних и зависимых хозяйственных обществ нет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств

Отчетная дата: на 01.01.2009 г.                                                                                        Таблица № 8
Наименование группы
объектов основных   
средств        	Первоначальная  
(восстановительная)
стоимость, руб.           	Сумма начисленной  
амортизации, руб.     	
Здания	55 573 215	17 848 719	
Сооружения	51 954 432	41 449 848	
Передаточные устройства	3 429 152	3 138 092	
Транспортные средства	94 232 364	79 904 765	
Машины и оборудование	97 594 566	80 452 537	
Производственный и хозинвентарь	
3 854 942	
2 822 456	
ИТОГО	306 638 671	225 616 417	

Отчетная дата: на 01.04. 2009 г.                                                                                        Таблица № 9
Наименование группы
объектов основных   
средств        	Первоначальная  
(восстановительная)
стоимость, руб.           	Сумма начисленной  
амортизации, руб.     	
Здания	55 573 215	18 017 879	
Сооружения	51 954 432	41 626 806	
Передаточные устройства	3 429 152	3 141 911	
Транспортные средства	94 232 367	80 246 256	
Машины и оборудование	97 594 566	80 858 518	
Производственный и хозинвентарь	
3 844 600	
2 857 355	
ИТОГО	306 628 333	226 748 725	

Способ начисления амортизации - линейный.

4.	Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1.	Прибыль и убытки

Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность ОАО «Омский речной порт» за 1 квартал 2009 года приводятся в виде следующей таблицы
Таблица № 10
Наименование показателя	Методика расчета	Значение показателя 	
Выручка, руб.             	Общая  сумма  выручки  от  продажи  товаров, продукции, работ, услуг                     	48374451	
Валовая прибыль, руб.     	Выручка - себестоимость  проданных  товаров, продукции, работ, услуг (кроме  коммерческих и управленческих расходов)                  	6420543
	
Чистая прибыль
(нераспределенная  прибыль,
непокрытый убыток), руб.	Чистая прибыль (убыток) отчетного периода   	

4037007	
Рентабельность собственного капитала, %        	(Чистая прибыль)/(Капитал  и   резервы - целевые  финансирование  и поступления + доходы будущих периодов - собственные акции, выкупленные у акционеров) х 100             	
2,3	
Рентабельность активов, %	(Чистая  прибыль)/(Балансовая  стоимость активов) х 100                              	1,10	
Коэффициент чистой прибыльности, %           	(Чистая прибыль) / (Выручка) х 100          	
8,3	
Рентабельность   продукции(продаж), %               	(Прибыль от продаж)/(Выручка) х 100       	
13,3	
Оборачиваемость  капитала,
раз	(Выручка)/(Балансовая стоимость активов - краткосрочные обязательства)               	

0,3	
Сумма  непокрытого  убытка
на отчетную дату, руб.    	Непокрытый убыток прошлых лет  +  непокрытый убыток отчетного года                       	

-	
Соотношение    непокрытого убытка на отчетную дату  и валюты баланса, %         	(Сумма непокрытого убытка на отчетную дату)/(Балансовая стоимость активов) х 100      	

-	
 
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность ОАО «Омский речной порт» за 2004 - 2009 гг. приводятся в виде следующей таблицы
Таблица № 11
Наименование показателя	Значение показателя	
	2004 г.	2005 г.	2006 г.	2007 г.	2008 г.	
Выручка, руб.             	151721680	297497672	245923543	226865145	286400414	
Валовая прибыль, руб.     	
14 372 955	
13 949 803	
37 917 308	
11 212 454	
1 283 435	
Чистая прибыль
(нераспределенная  прибыль,
непокрытый убыток), руб.	

3 876 692	

5 672 485	

12 934 545	

6 020 660	

38 432 003	
Рентабельность собственного капитала, %        	

3,8	

7,7	

2,5	

3,9	

22,1	
Рентабельность активов, %	
2,0	
5,0	
1,3	
1,52	
10,82	
Коэффициент чистой прибыльности, %           	
3,7	
4,3	
1,6	
2,7	
13,4	
Рентабельность   продукции (продаж), %               	

9,2	

12,7	

6,6	

4,9	

0,4	
Оборачиваемость  капитала,
раз	

1,0	

1,8	

1,0	

0,8	

0,3	
Сумма  непокрытого  убытка
на отчетную дату, руб.    	

-	

-	

-	

-	

-	
Соотношение    непокрытого убытка на отчетную дату  и валюты баланса, %         	

-	

-	

-	

-	

-	

4.2.	Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

В нижеследующей таблице указываются показатели, характеризующие ликвидность ОАО «Омский речной порт» за 1 квартал 2009 года

Таблица № 12
Наименование показателя  	Методика расчета       	Значение показателя 	
Собственные оборотные
средства, руб.            	Капитал и резервы  (за  вычетом  собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование  и   поступления  +  доходы будущих периодов - внеоборотные активы      	

4120088	
Индекс постоянного актива	(Внеоборотные активы  +  долгосрочная дебиторская  задолженность)/(Капитал и резервы (за вычетом собственных   акций, выкупленных у акционеров)  -    целевые финансирование  и   поступления + доходы будущих периодов)                           	
1,1	
Коэффициент текущей ликвидности	(Оборотные активы - долгосрочная дебиторская задолженность)/        Краткосрочные обязательства (не  включая  доходы  будущих периодов)                                   	

0,9	
Коэффициент быстрой ликвидности	(Оборотные  активы - запасы - налог на добавленную   стоимость   по   приобретенным ценностям   -    долгосрочная    дебиторская задолженность)/Краткосрочные обязательства  (не  включая  доходы  будущих периодов)                                   	

0,3	
Коэффициент автономии собственных средств       	(Капитал и резервы (за  вычетом  собственных акций, выкупленных у акционеров)  -  целевые финансирование  и   поступления   +   доходы будущих периодов) / (Внеоборотные  активы  + оборотные активы)                           	

0,5	

В нижеследующей таблице указываются показатели, характеризующие ликвидность ОАО «Омский речной порт» за 2004-2008 гг.
Таблица № 13
Наименование показателя  	Значение показателя	
	2004 г.	2005 г.	2006 г.	2007 г.	2008 г.	
Собственные оборотные
средства, руб.            	

47868905	

32266409	

-30104823	

-118826858	

4866729	
Индекс постоянного актива	
0,9	
0,9	
1,3	
1,9	
1,1	
Коэффициент текущей ликвидности	

1,2	

1,2	

1,5	

0,9	

0,9	
Коэффициент быстрой ликвидности	

0,2	

0,3	

0,3	

0,3	

0,2	
Коэффициент автономии собственных средств       	

0,5	

0,7	

0,5	

0,4	

0,5	

4.3.	Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1.	Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

Размер уставного капитала – 61 336 руб. (соответствует размеру уставного капитала,      
                                                             приведенного в уставе эмитента).
Размер резервного капитала – 9 200 руб.
Размер добавочного капитала – 111 228 761 руб.
Нераспределенная прибыль отчетного периода – 64 975 921 руб.  
Общая сумма капитала – 176 275 218 руб.     

4.3.2.	Финансовые вложения эмитента

Финансовых вложений эмитента, которые составляют, 10 и более процентов всех его финансовых вложений на дату окончания отчетного квартала нет.

4.3.3.	Нематериальные активы эмитента

Нематериальных активов на балансе эмитента нет.

4.4.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

За период с 2001 г. по 2008 г. структура рынка транспортных услуг в Омской области не претерпевает серьезных изменений и в ближайшие годы сохранит прогнозируемые тенденции.
Сегодня ОАО «Омский речной порт» - крупнейший транспортный узел, где сходятся водные, железнодорожные и автомобильные пути. Это технически оснащенное и высокомеханизированное транспортное предприятие, которое является необходимой и неотъемлемой частью инфраструктуры г. Омска и Омской области. В системе Обь –Иртышского  бассейна ОАО «Омский речной порт» по праву является ведущим эксплуатационным предприятием.
Доля ОАО «Омский речной порт» на рынке транспортных услуг составляет 20%. При этом Общество не только пытается сохранить достигнутые позиции, но и постоянно развивает материально-техническую базу, стремится к увеличению грузооборота и повышению доходности предприятия, для чего предполагает осуществить следующие мероприятия:
•	В перспективе предусматривается строительство нескольких объектов на территории Ленинского административного округа;
•	Обновление и проведение капитального ремонта флота, плавмеханизации и перегрузочной техники.

4.5.	Конкуренты эмитента

Основным конкурентом ОАО «Омский речной порт» на рынке транспортных услуг является ОАО «Иртышское пароходство». 

5.	Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках эмитента)

5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Структура органов управления эмитента:
•	Общее собрание акционеров;
•	Совет директоров;
•	Генеральный директор.

Органом контроля за финансово-хозяйственной и правовой деятельностью Общества является Ревизионная комиссия.
Компетенция общего собрания акционеров эмитента в соответствии с его уставом:
•	Внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение новой редакции Устава (кроме случаев, связанных с увеличением уставного капитала);
•	Принятие решения о реорганизации Общества;
•	Принятие решения о ликвидации Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение ликвидационных балансов (промежуточного и окончательного);
•	Избрание членов Совета директоров и генерального директора и досрочное прекращение их полномочий;
•	Определение количественного состава Ревизионной комиссии Общества, избрание ее членов и досрочное прекращение их полномочий, определение их сферы деятельности и вознаграждения;
•	Определение количественного состава счетной комиссии, избрание ее членов и долгосрочное прекращение их полномочий;
•	Утверждение аудитора;
•	Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, а также распределение прибыли и убытков Общества по результатам финансового года;
•	Принятие решения о выплате годовых дивидендов, утверждение их размера и формы выплаты по каждой категории акции на основании рекомендаций Совета директоров;
•	Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, представляемых этими акциями;
•	Увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций или путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
•	Принятие решения о дроблении и консолидации акций Общества;
•	Определения формы сообщения Обществом информации акционерам, в том числе: определение органа печати в случае сообщения в форме публикации;
•	Утверждения положения об общем собрании акционеров, в том числе о порядке ведения общего собрания;
•	Принятие решения об одобрении сделок в случаях, предусмотренных п.19 Устава Общества;
•	Принятие решения об одобрении крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, в случаях предусмотренных ст. 79 ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	Утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;
•	Размещение акций, эмиссионных ценных бумаг Общества, конвертируемых в акции, посредством закрытой подписки;
•	Размещение посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 % ранее размещенных обыкновенных акций;
•	Принятие решения об отнесении на счет Общества затрат, связанных с проведением внеочередных общих собраний, внеплановых аудиторских проверок и проверок Ревизионной комиссии, инициируемых акционерами, обладающими предусмотренным Уставом количеством голосующих акций Общества;
•	Размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 % ранее размещенных обыкновенных акций;
•	Приобретение и выкуп Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом;
•	Участие в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, иных объединениях коммерческих организаций;
•	Решение других вопросов, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах» и законодательством о приватизации.

Компетенция Совета директоров эмитента в соответствии с его уставом:
•	Решение вопросов общего руководства деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных Уставом общества к компетенции общего собрания акционеров;
•	Определение приобретенных направлений деятельности Общества;
•	Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества, за исключением случаев, предусмотренных пунктом ст. 55 ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	Утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
•	Определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
•	Вынесение на решение общего собрания акционеров вопросов, предусмотренных Уставом;
•	Размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	Принятие решения о приобретении размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Уставом Общества;
•	Давать рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
•	Принятие решения об использовании резервного и иных фондов Общества;
•	Утверждение внутренних документов, утверждение которых отнесено ФЗ «Об акционерных обществах» к компетенции общего собрания акционеров, а также иных внутренних документов Общества, утверждение которых отнесено Уставом Общества к компетенции исполнительных органов Общества;
•	Одобрение крупных сделок, предусмотренных главой X ФЗ «Об акционерных обществах;
•	Одобрение сделок, предусмотренных главой XI ФЗ «Об акционерных обществах;
•	Одобрение сделок, предусмотренных главой XI «Об акционерных обществах;
•	Утверждение итогов размещения дополнительных акций;
•	Утверждение формы требования акционером о выкупе Обществом акций и формы заявления акционера о продаже Обществу акций;
•	Предварительное утверждение годового отчета Общества;
•	Создание филиалов и открытие представительств Общества;
•	Рекомендовать общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определять размер оплаты услуг аудитора;
•	Образование коллегиального исполнительного органа Общества и досрочное прекращение его полномочий, как в целом, так и отдельных его членов;
•	Решение иных вопросов, связанных с деятельностью Общества, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах.

Компетенция единоличного органа эмитента в соответствии с его уставом:
•	Осуществление оперативного управления обществом, принятие решения по оперативным вопросам внутренней деятельности Общества;
•	Организация выполнения решения общего собрания акционеров и Совета директоров Общества;
•	Действие без доверенности от имени Общества, в том числе представление его интересов, как в Российской Федерации, так и за ее пределами;
•	Утверждение штатных расписаний Общества, осуществление назначения и освобождения от должности, в том числе на контрактной основе;
•	Заключение договоров, соглашений, контрактов от имени Общества, открытие счетов в банках, совершение иных действий в интересах Общества;
•	Распоряжаться имуществом Общества в пределах, установленных Уставом Общества, является распределителем кредитов;
•	Принятие решений о привлечении к имущественной и дисциплинарной ответственности работников Общества, о предъявлении от имени Общества претензий и исков к юридическим и физическим лицам в соответствии с действующим законодательством;
•	Исполнение иных функций, необходимых для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и Уставом.

Внутренний документ эмитента, устанавливающий правила корпоративного поведения эмитента: кодекс корпоративного поведения.

5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

Состав Совета директоров:

1.	Овчинников Сергей Александрович
Год рождения: 1952
Образование: высшее
Организация: ФГУ «Обь-Иртышское государственное управление водных путей и 
судоходства»                   
Должность: Руководитель

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

2.	Данилов Василий Александрович
Год рождения: 1958
Образование: высшее
Период: 23.08.2004 г.-20.02.2006 г.
Организация: филиал «Омский район водных путей и судоходства»
Должность: главный инженер
Период: 20.02.2006 г.-15.05.2008 г.
Организация: филиал «Омский район водных путей и судоходства»
Должность: начальник
Период: с 16.05.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: генеральный директор

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

3.	Злобин Игорь Николаевич
Год рождения: 1963
Образование: высшее
Период: с 2005 г.
Организация: Управление внутренних водных путей Федеральное агентство морского и речного транспорта
Должность: начальник
Период: с 2008 г.
Организация: ФГОУ "Речной Учебно-методический центр", г.Москва
Должность: директор

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.
 
4.	Рогозин Андрей Владимирович
Год рождения: 1966
Образование: высшее

Период: 20.02.1995 г.-10.04.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: начальник цеха связи

Период: с 11.04.2008 г.-24.07.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: директор по персоналу

Период: с 25.04.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: начальник цеха связи

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

5.	Шмитбергер Андрей Олегович
Год рождения: 1962
Образование: высшее
Период: с 06.06.1996 г.-18.04.2003 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: сменный помощник начальника ЛБК

Период: с 18.04.2003 г.-18.07.2003 г.
Организация: «Облокоммунсервис»
Должность: Начальник участка причала

Период: с 22.07.2003 г.-04.08.2005 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: Начальник Правобережного комплекса

Период: с 04.08.2005 г.-28.06.2006 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: Начальник Речного комплекса

Период: с 28.06.2006 г.-25.03.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: Начальник Правобережного комплекса

Период: с 26.03.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: Начальник службы эксплуатации флота

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

6. Пилипенко Марина Владимировна
Год рождения: 1959
Образование: высшее

Период: с 31.01.1997 г. по19.03.2007 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: Заместитель генерального директора по финансово-экономическим вопросам

Период: с 19.03.2007 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: Директор по финансам и экономике

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

6.	Пегасина Ольга Яковлевна
Год рождения: 1958
Период: с 03.2004 г.
Организация: территориальное управление Россимущества по Омской области
Должность: заместитель руководителя

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

Единоличный исполнительный орган эмитента: генеральный директор
Данилов Василий Александрович
Год рождения: 1958
Образование: высшее

Период: 23.08.2004 г.-20.02.2006 г.
Организация: филиал «Омский район водных путей и судоходства»
Должность: главный инженер

Период: 20.02.2006 г.-15.05.2008 г.
Организация: филиал «Омский район водных путей и судоходства»
Должность: начальник

Период: с 16.05.2008 г.
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: генеральный директор

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

5.3.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента

За отчетный период вознаграждения, льготы, компенсации расходов, а также иные имущественные представления членам совета директоров не производились.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

1.	Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества осуществляется ревизионной комиссией.
2.	Ревизионная комиссия избирается в составе 3 (трех) человек общим собранием акционеров на срок до следующего годового общего собрания акционеров.

Если по каким-либо причинам выборы ревизионной комиссии на годовом общем собрании акционеров не состоялись, то полномочия действующего состава ревизионной комиссии пролонгируются до выборов ревизионной комиссии.
Полномочия отдельных членов или всего состава ревизионной комиссии могут быть прекращены досрочно решением общего собрания акционеров.

3.	Если полномочия всех членов Ревизионной комиссии прекращены досрочно, а внеочередное общее собрание не избрало членов Ревизионной комиссии в количестве, составляющем кворум для проведения ее заседания, определенного уставом, то полномочия Ревизионной комиссии пролонгируется до выборов Ревизионной комиссии.
Член ревизионной комиссии вправе по своей инициативе выйти из ее состава в любое время, письменно известив об этом Общество.

4.	Членом ревизионной комиссии может быть как акционер общества, так и любое лицо, предложенное акционером. Члены ревизионной комиссии общества не могут одновременно являться членами совета директоров общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества.
5.	Ревизионная комиссия из своего состава избирает председателя и секретаря.
6.	Проверка финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год.
7.	По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества Ревизионная комиссия Общества составляет заключение, в котором должны содержаться:
•	Подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
•	Информация о фактах нарушения, установленных правовыми актами Российской Федерации, порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.

8.	Ревизионная комиссия принимает решение большинством голосов своих членов. По просьбе Совета директоров члены Ревизионной комиссии могут присутствовать на его заседаниях. Ревизионная комиссия представляет в Совет директоров не позднее, чем за сорок дней до годового собрания акционеров отчет по результатам годовой проверки в соответствии с правилами и порядком ведения финансовой отчетности и бухгалтерского учета. Проверка финансово-хозяйственной деятельности Общества может осуществляться во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии Общества, решению общего собрания акционеров

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Состав ревизионной комиссии эмитента:

1.	Терентьева Татьяна Петровна
Год рождения: 1961
Образование: высшее
Период: с 01.02.2005 г. – настоящее время
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: заместитель главного бухгалтера

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.
 
2.	Борисова Ольга Михайловна
Год рождения: 1960
Образование: высшее
Период: с 19.03.2008 г. – настоящее время 
Организация: ОАО «Омский речной порт»
Должность: начальник экономического службы

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

3.	Сорокин Андрей Борисович
Год рождения: 1961
Период: с 2006 года
Должность: главный специалист-эксперт отдела судоходных гидротехнических сооружений Управления внутренних водных путей Федерального агентства морского и речного транспорта

Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента нет.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

За отчетный период вознаграждения, льготы, компенсации расходов, а также иные имущественные предоставления органам контроля финансово-хозяйственной деятельности эмитента не производились.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента
Таблица № 12
Наименование показателя	2008 г.	За 1 квартал 2009 г.	
Среднесписочная   численность   работников, чел.	
831	
766	
Объем  денежных  средств,   направленных на оплату труда,  тыс. руб.                         	
127642,8	
28618,2	
Объем  денежных  средств,   направленных на социальное обеспечение, тыс. руб.               	
45586,5	
8317,4	
Общий   объем   израсходованных    денежных средств,  тыс. руб.                              	
173229,3	
36935,6	

К ключевым сотрудникам относятся: зам. генерального директора по коммерческим вопросам, зам. генерального директора по строительству, главный инженер, зам. генерального директора по флоту, начальник СЭФ, начальник РК.

В обществе действует первичная профсоюзная организация.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающимися возможности их участия в уставном складочном капитале (паевом фонде) эмитента

Такие обязательства не имеют место.
Возможность предоставления опционов эмитентом не предусмотрена.

6.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1.	Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента

Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента – 1732.
Номинальных держателей акций эмитента в реестре акционеров эмитента нет.

6.2.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

1. Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению       федеральным имуществом
Место нахождения: г. Москва, Никольский пер., 9
Доля в уставном капитале эмитента: 25,5 %

2. Фамилия, имя, отчество: Овчинников Сергей Александрович
Идентификационный номер налогоплательщика: 550508468267
Доля в уставном капитале эмитента: 36,8 %

3. Фамилия, имя, отчество: Овчинникова Наталья Иннокентьевна
Доля в уставном капитале эмитента: 6,6 %

6.3.	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права
(«золотой акции»)

Доли участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента
Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению федеральным имуществом
Место нахождения: г. Москва, Никольский пер., 9
Доля в уставном капитале эмитента: 25,5 %

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом («золотой акции») – нет.

6.4.	Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента

Уставом эмитента ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру, не установлены.

6.5.	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Списки лиц, имевших право на участие в собраниях акционеров эмитента, проведенных за 5 последних завершенных финансовых лет и за текущий год:
Состав акционеров эмитента, владевших не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, за период с 01.07.04 г. по 01.04.09 г.
1.	Федеральное агентство по управлению федеральным имуществом – 25,5%;
2.	Овчинников Сергей Александрович – 36,8%.
3.	Овчинникова Наталья Иннокентьевна – 6,6 %.

6.6.	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
В отчетном квартале сделки, в совершении которых имелась заинтересованность, не совершались.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

На 31.12.2008 г.
Таблица № 13
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года  	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.     	
24928607	
15422854	
в том числе просроченная, руб.     	15000000	9300000	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.         	
-	
-	
в том числе просроченная, руб.     	-	-	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.           	

-	

-	
в том числе просроченная, руб.     	-	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.             	
5115344	
5446140	
в том числе просроченная, руб.     	3200000	3100000	
Прочая  дебиторская  задолженность, руб.	2038004	270198	
в том числе просроченная, руб.     	-	-	
Итого, руб.                        	32081955	21139192	
в  том  числе  итого  просроченная, руб.	18200000	12400000	

На 31.03.2009 г.
Таблица № 14
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года  	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.     	
31619740	
15728880	
в том числе просроченная, руб.     	18000000	10500000	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.         	
-	
-	
в том числе просроченная, руб.     	-	-	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.           	

-	

-	
в том числе просроченная, руб.     	-	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.             	
12742352	
5655986	
в том числе просроченная, руб.     	5200000	3500000	
Прочая  дебиторская  задолженность, руб.	1636060	221967	
в том числе просроченная, руб.     	-	-	
Итого, руб.                        	45998152	21606833	
в  том  числе  итого  просроченная, руб.	23200000	14000000	

7.	Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1.	Годовая бухгалтерская отчетность 

Прилагается годовая бухгалтерская отчетность ОАО "Омский речной порт" за 2008 год, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации (Приложение № 1 и Приложение № 2). 

7.2.	Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал

Прилагается квартальная бухгалтерская отчетность ОАО "Омский речной порт" за за 1 квартал 2009 года, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации (Приложение № 3 и Приложение № 4). 

7.3.	Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год

Эмитент не составляет сводную бухгалтерскую отчетность, так как не имеет филиалов и обособленных подразделений.

7.4.	Сведения об учетной политике эмитента

Учетная политика эмитента на 2009 г., определена в соответствии с законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете и утверждена приказом № 943 от 31.12.08 г.

7.5.	Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

Отчетная дата: на 01.01. 2009 г.
Наименование группы объектов недвижимого имущества	Первоначальная стоимость	Остаточная стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Здания	55 573 215	37 724 496	17 848 719	
Сооружения	51 954 432	10 504 584	41 449 848	
Итого	107 527 647	48 229 080	59 298 567	

Отчетная дата: на 01.04. 2009 г.
Наименование группы объектов недвижимого имущества	Первоначальная стоимость	Остаточная стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Здания	55 573 215	37 555 336	18 017 879	
Сооружения	51 954 432	10 327 626	41 626 806	
Итого	107 527 647	47 882 962	59 644 685	

7.6.	Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Эмитент не участвовал в судебных процессах, которые могли бы существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.

8.	Дополнительные сведения об эмитенте и об размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1.	Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента

Размер уставного капитала эмитента: 61 336 рублей
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции: 92 004
Общая номинальная стоимость: 46 002 руб.
Доля в уставном капитале: 75%
Привилегированные акции типа А: 30 668
Общая номинальная стоимость: 15 334 руб.
Доля в уставном капитале: 25%

Акции эмитента не обращаются за пределами Российской Федерации.

8.1.2.	Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента

Изменение размера уставного капитала не производилось.

8.1.3.	Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента

По уставу ОАО «Омский речной порт» предусмотрено формирование резервного фонда  (резервного капитала) в  размере 15%  уставного капитала  Общества. На 01.04.2009 г. – составляет 9200 руб. Средства резервного фонда за отчетный период не использовались.

8.1.4.	Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

Высшим органом управления Общества является общее собрание акционеров. Общество обязано проводить годовое общее собрание акционеров ежегодно, но не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года Общества. Все собрания помимо годового являются внеочередными. Годовое собрание акционеров созывается Советом директоров.
Порядок уведомления акционеров о проведении собрания высшего органа управления эмитента:
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, не позднее, чем за 30 дней до даты его проведения. В случае, предусмотренном пунктом 2 статьи 53 ФЗ «Об акционерных обществах», сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 50 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров почтовым отправлением или вручено каждому из указанных лиц под роспись и опубликовано сообщение о проведении общего собрания акционеров в газете «Вечерний Омск».
К информации (материалам), подлежащей представлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение Ревизионной комиссии общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, Совет директоров Общества, Ревизионную комиссию общества, счетную комиссию Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, проекты решений общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренная Уставом Общества.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания высшего органа управления эмитента, порядок направления таких требований:
Внеочередное общее собрание акционеров проводиться по решению совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату предъявления требования.
Созыв внеочередного общего собрания акционеров по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, осуществляется советом директоров общества.
Порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента:
Требование инициаторов созыва внеочередного общего собрания вносится в письменной форме, путем отправления ценного письма в адрес Общества с уведомлением о его вручении или сдается в канцелярию Общества.
Дата предъявления требования о созыве внеочередного общего собрания определяется по дате уведомления о его вручении или дате сдачи в канцелярию Общества.
Дата созыва внеочередного общего собрания акционеров считается дата информирования акционеров о проведении собрания в порядке, предусмотренном Уставом Общества.
Решение Совета директоров Общества о созыве внеочередного общего собрания акционеров или мотивированное решение об отказе в его созыве направляется лицам, требующим его созыва, не позднее трех дней с момента принятия такого решения.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
1. Акционеры (акционер), являющиеся владельцами в совокупности не менее чем 2% голосующих акций Общества по всем вопросам компетенции общего собрания на дату подачи предложения в срок не позднее 45 календарных дней после окончания финансового года вправе внести предложения в повестку дня годового общего собрания.
2. Предложения по повестке дня вносятся в письменной форме, путем отправления ценного письма в адрес Общества или сдаются в канцелярию Общества. Дата внесения предложения определяется по дате почтового отправления или по дате сдачи в канцелярию Общества.
4.	Предложения в повестку дня общего собрания должно содержать:
•	Формулировку вопросов, подлежащих внесению в повестку дня;
•	Ф.И.О. (наименование) акционеров, сведения о принадлежащих им акциях (количество, категория, тип).

Предложения подписываются акционером или его доверенным лицом. Если предложение подписывается доверенным лицом, то прилагается доверенность. Если акционер – юридическое лицо, то подпись представителя юридического лица, действующего в соответствии с его Уставом без доверенности, заверяется печатью данного юридического лица. Если предложение подписано представителем юридического лица, действующим от имени по доверенности, к предложению прилагается доверенность.
•	Формулировки решений по выдвинутым вопросам, а также предложение о форме проведения общего собрания акционеров.

5.	Совет директоров обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня годового общего собрания или об отказе во включении в указанную повестку не позднее пяти дней после окончания срока подачи предложений, установленного Уставом Общества.
6.	Решение об отказе, о включении вопроса в повестку дня годового общего собрания может быть принято Советом директоров в следующих случаях:
•	Если не соблюдены Уставом сроки внесения вопросов в повестку дня;
•	Если акционеры (акционер), подписавшие предложение, не являются владельцами предусмотренного пунктом 1 статьи 53 федерального закона «Об акционерных обществах» количества голосующих акций Общества;
•	Если предложение не соответствует требованиям, предусмотренным п.3 и 4 ст. 53 Федерального закона «Об акционерных обществах» и Уставом Общества;
•	Если ни один из вопросов, предложенных для внесения в повестку дня общего собрания Общества, не отнесен к его компетенции законом и Уставом Общества и (или) не соответствует требованиям Федерального закона «Об акционерных обществах» и иных правовых актов Российской Федерации;
•	Если не соблюден установленный Федеральным законом «Об акционерных обществах» порядок предъявления требования о созыве внеочередного общего собрания акционеров;
•	Если акционеры (акционер), требующие созыва внеочередного общего собрания акционеров, не являются владельцами предусмотренного Федеральным законом «Об акционерных обществах» количества голосующих акций Общества;
•	Если ни один из вопросов, предложенных для внесения в повестку дня внеочередного общего собрания акционеров, не отнесен к его компетенции и (или) не соответствует требованиям Федерального закона «Об акционерных обществах» и иных правовых актов Российской Федерации.

8.1.5.	Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Не владеет.

8.1.6.	Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

Указанные сделки не имели места.

8.1.7.	Сведения о кредитных рейтингах эмитента
 
Информация отсутствует.

8.2.	Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория акций: Обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции: 50 копеек
Количество акций, находящихся в обращении: 92 004
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения, – нет 

Категория акций: Привилегированные типа А
Номинальная стоимость каждой акции: 50 копеек
Количество акций, находящихся в обращении: 30 668
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения, – нет

Количество объявленных акций – нет 
Количество акций, находящихся на балансе эмитента – нет 

Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента – нет 

Государственный регистрационный номер – 52-1 п-0430
Дата государственной регистрации: 01.02.94 г.

Права предоставляемые акциями их владельцам:
1. Общие права акционера – владельца акций всех видов:
•	Свободно уступать принадлежащие ему акции;
•	Получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в зависимости от вида принадлежащих ему акций;
•	Получать часть стоимости имущества (ликвидационную стоимость), оставшегося после ликвидации Общества, пропорционально числу имеющихся у него акций;
•	Передавать все или часть прав, предоставляемых акцией соответствующего вида своему представителю (представителям) на основании доверенности;

2. Обыкновенные акции:
•	Обыкновенные акции являются голосующими, по всем вопросам компетенции общего собрания;
•	Акционеры – владельцы обыкновенных акций имеют право на получение дивидендов только после владельцев привилегированных акций;

4.	Привилегированные акции типа А:
•	Акционеры – владельцы привилегированных акций имеют право принимать участие в общих собраниях Общества лично либо посредством своего представителя без права голоса, за исключением случаев, предусмотренных действующим законодательством и Уставом Общества;
•	Акционеры – владельцы привилегированных акций типа А имеют право на получение ежегодно фиксированного дивиденда.

Голосующей акцией является акция, предоставляющая акционеру – ее владельцу право голоса либо по всем вопросам компетенции общего собрания, либо по отдельным вопросам, оговоренным в Уставе Общества. Голосующей акцией по всем вопросам компетенции общего собрания является:
•	Обыкновенная акция;
•	Привилегированная акция типа А, начиная с собрания следующего за годовым общим собранием, на котором не было принято решение о выплате дивидендов или было принято решение о неполной выплате дивидендов по привилегированным акциям.

Право акционеров – владельцев привилегированных акций участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса прекращается с момента выплаты по указанным акциям дивидендов в полном размере.

5.	Акционеры – владельцы голосующих по всем вопросам компетенции общего собрания акций имеют следующие права:
•	Принимать участие в голосовании на общих собраниях по всем вопросам его компетенции;
•	Выдвигать и избирать кандидатов в органы управления и в контрольный орган Общества в порядке и на условиях, установленных Уставом Общества;
•	Вносить вопросы в повестку дня годового общего собрания;
•	Избирать в случаях, предусмотренных Уставом Общества, рабочие органы собрания;
•	Требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров, внеочередной проверки Ревизионной комиссией или независимым аудитором деятельности Общества в порядке и на условиях, предусмотренных Уставом Общества.

8.3.	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента

Иные выпуски эмиссионных ценных бумаг эмитента не производились.

8.3.1.	Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)

Таких выпусков не было.

8.3.2.	Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении

Таких выпусков не было.

8.3.3.	Сведения о выпусках, обязательства эмитента, по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)

Таких выпусков не было.

8.4.	Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска

Облигации не размещались

8.5.	Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска

Такие условия отсутствуют.

8.6.	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Реестродержатель:

Наименование: ЗАО «Регистраторское общество «Статус»»
Место нахождения: 644043, г. Омск, ул. Кемеровская 10, к. 206
Почтовый адрес: 644043, г. Омск, ул. Кемеровская 10, к. 206;
                              193012, г. Санкт-Петербург, ул. Бабушкина, 123

8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам

•	Федеральный закон № 173-ФЗ от 10.12.2003 г. «О валютном регулировании и валютном контроле» (с изменен. и доп. от 29 июля 2004 г., 18 июля 2005 г., 26 июля, 30 декабря 2006 г., 17 мая 2007 г., 5 июля, 30 октября 2007 г., 22 июля 2008 г.);
•	Федеральный закон от 22.04.1996 г. № 39-ФЗ «О рынке ценных бумаг» (с изменен. и доп. от 27.12.05 г., 5 января 2006 г., 15 апреля, 27 июля, 16 октября, 30 декабря 2006 г., 26 апреля, 17 мая 2007 г., 2 октября, 6 декабря 2007 г., 27 октября, 22, 30 декабря 2008 г., 9 февраля 2009 г.);
•	Федеральный закон от 09.07.1999 г. № 160-ФЗ «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации» (с измен. и доп. от 22 июля 2005 г., 3 июня 2006 г., 26 июня 2007 г., 29 апреля 2008 г.)
•	Налоговый кодекс Российский Федерации (часть 1) от 31.07.1998 г. № 146-ФЗ (с измен. и доп. от 23. марта, 16,17 мая, 19 июля, 24 июля, 30 октября, 4, 8, 29 ноября, 1, 4, 22, 25, 30 декабря 2007 г., 30 апреля, 26, 30 июня, 22, 23 июля, 13 октября, 24, 26 ноября, 1, 4, 22, 25, 30 декабря 2007 г., 30 апреля, 26, 30 июня, 22, 23 июля, 13 октября, 24, 26 ноября, 1, 4, 22, 25, 30 декабря 2008 г., 14 марта, 28 апреля 2009 г.);
•	Налоговый кодекс Российской Федерации (часть 2) от 05.08.2000 г. № 117-ФЗ (с измен. и доп. от 26 апреля, 17 мая 2007 г., 26, 30 июня, 23 июля, 26 ноября 2008 г.).

8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента

Порядок налогообложения доходов по ценным бумагам эмитента определяется в соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации.

8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Решение собрания акционеров о выплате дивидендов по акциям эмитента за 2000г., 2001 г., 2002 г., 2003 г., 2004 г., 2005 г.,2006 г., 2007 г.

За 2000 г.:
Дата проведения собрания: 17.05.2001 г.
Протокол № 12 от 17.05.2001 г.
На обыкновенную акцию – 1 рубль на общую сумму 92 004 рубля;
На привилегированную акцию типа А – 1 рубль на общую сумму 30 668 рублей;
Общая сумма к выплате 122 672 рублей;
Начало выплаты: август 2001 г.

За 2001 г.:
Дата проведения собрания: 28.05.2002 г.
Протокол № 13 от 28.05.2002 г.
На обыкновенную акцию – 2 рубля на общую сумму 184 008 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 2 рубля на общую сумму 61 336 рублей;
Общая сумма к выплате 245 344 рублей;
Начало выплаты: август 2002 г.

За 2002 г.:
Дата проведения собрания: 27.05.2003 г.
Протокол № 14 от 04.06.2003 г.
На обыкновенную акцию – 5 рублей на общую сумму 460 020 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 2 рубля на общую сумму 61 336 рублей;
Общая сумма к выплате 521 356 рублей;
Начало выплаты: август 2003 г.

За 2003 г.:
Дата проведения собрания: 28.05.2004 г.
Протокол № 15 от 07.06.2004 г.
На обыкновенную акцию – 25 рублей на общую сумму 2 300 100 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 5 рублей на общую сумму 153 340 рублей;
Общая сумма к выплате 2 453 440 рублей;
Срок выплаты: с 31 мая 2004 г. по 27 июля 2004 г.

За 2004 г.:
Дата проведения собрания: 27.05.2005 г.
Протокол № 17 от 09.06.2005 г.
На обыкновенную акцию – 25 рублей на общую сумму 2 300 100 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 5 рублей на общую сумму 153 340 рублей;
Общая сумма к выплате 2 453 440 рублей;
Срок выплаты: с 31 мая 2005 г. по 27 июля 2005 г.

За 2005 г.:
Дата проведения собрания: 26.05.2006 г.
Протокол № 19 от 08.06.2006 г.
На обыкновенную акцию – 50 рублей на общую сумму 4 600 200 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 10 рублей на общую сумму 306 680 рублей;
Общая сумма к выплате 4 906 880 рублей;
Срок выплаты: с 31 мая 2006 г. по 27 июля 2006 г.

За 2006 г.:
Дата проведения собрания: 18.05.2007 г.
Протокол № 20 от 28.05.2007 г.
На обыкновенную акцию – 35 рублей на общую сумму 3 220 140 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 7 рублей на общую сумму 214 676 рублей;
Общая сумма к выплате 3 434 816 рублей;
Срок выплаты: с 21 мая 2007 г. по 31 июля 2007 г.

За 2007 г.:
Дата проведения собрания: 16.05.2008 г.
Протокол № 22 от 20.05.2008 г.
На обыкновенную акцию – 60 рублей на общую сумму 5 520 240 рублей;
На привилегированную акцию типа А – 14 рублей на общую сумму 429 352 рублей;
Общая сумма к выплате 5 949 592 рублей;
Срок выплаты: с 01.06.2008 г.

8.10.	Иные сведения

Информация о деятельности эмитента публикуется в газете «Вечерний Омск».

                                                                                       40                                                    Приложение № 1
                                                   БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
				  на    31 декабря          2008 г.			
КОДЫ	
0710001	
2007	01	01	

03145503	
5505009406/554250001	
61.20;14.21;63.12...	

47	
41	
384/385	

Форма № 1 по ОКУД
                                                                                                                          Дата (год, месяц, число)

Организация ОАО "Омский речной порт"                                                                          по ОКПО
Идентификационный номер налогоплательщика                                                                      ИНН
Вид деятельности    Многопрофильное                                                                             по ОКВЭД
Организационно-правовая форма/форма собственности Смешанная Российская собственность с долей Федеральной собственности                                                                     по ОКОПФ/ОКФС
Единица измерения: тыс. руб./ млн. руб. (ненужное зачеркнуть)                                      по ОКЕИ
Местонахождение (адрес)  644121 г. Омск, ул. 9-я ленинская, 55                                       
                                  
                                                                      Дата утверждения                    
                                                                             Дата отправки (принятия)

АКТИВ	Код
показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного года	
1	2	3	4	
l. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Нематериальные активы	110	 	 	
Основные средства	120	78282687	81022255	
Незавершенное строительство	130	179190203	79912972	
Доходные вложения в материальные ценности	135	 	 	
Долгосрочные финансовые вложения	140	9598133	58031	
Отложенные налоговые активы	145	4180109	7844655	
Прочие внеоборотные активы	150	 	 	
	151	 	 	
ИТОГО по разделу I	190	271251132	168837913	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Запасы	210	71862764	131683208	
    в том числе:
    сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	39246773	32099998	
    животные на выращивании и откорме	212	 	 	
    затраты в незавершенном производстве	213	 	254083	
    готовая продукция и товары для перепродажи	214	22107141	93803303	
    товары отгруженные	215	 	 	
    расходы будущих периодов	216	10508850	5525824	
    прочие запасы и затраты	217	 	 	
	218	 	 	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	400002	7021	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	21980985	21139192	
в том числе покупатели и заказчики	231	18003996	15422854	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	29275472	32081955	
в том числе покупатели и заказчики	241	17922887	24928607	
Краткосрочные финансовые вложения	250	 	 	
Денежные средства	260	83553	1300849	
Прочие оборотные активы	270	 	 	
	271	 	 	
ИТОГО по разделу II	290	123602776	186212225	
БАЛАНС	300	394853908	355050138	

Форма 0710001 с.2
ПАССИВ	Код
показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного года	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал	410	61336	61336	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(                                   )	(                                    )	
Добавочный капитал	420	111228761	111228761	
Резервный капитал	430	9200	9200	
в том числе:
резервы, образованные в соответствии с 
законодательством	431	 	 	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	9200	9200	
	433	 	 	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	41124977	62405345	
ИТОГО по разделу III	490	152424274	173704642	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты	510			
Отложенные налоговые обязательства	515	1823466	1670974	
Прочие долгосрочные обязательства	520	129131443	608592	
	521	 	 	
ИТОГО по разделу IV	590	130954909	2279566	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты	
610	16981646	14218291	
Кредиторская задолженность	620	68231858	121513606	
     в том числе:
   поставщики и подрядчики	621	23398902	34580226	
   задолженность перед персоналом организации	622	4096135	7792305	
   задолженность перед государственными                      внебюджетными фондами	623	4703449	8812011	
  задолженность по налогам и сборам	624	6231388	26530543	
  прочие кредиторы	625	29801984	43798521	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	1024022	1404029	
Доходы будущих периодов	640	 	 	
Резервы предстоящих расходов	650	25237199	41930004	
Прочие краткосрочные обязательства	660	 	 	
	661	 	 	
ИТОГО по разделу V	690	111474725	179065930	
БАЛАНС	700	394853908	355050138	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах
Арендованные основные средства	

910			
    в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	
920			
Товары, принятые на комиссию	930			
Списанная в убыток задолженность
Неплатежеспособных дебиторов	
940	23821653	33488306	
Обеспечение обязательств и платежей полученные	950	 	 	
Обеспечение обязательств и платежей выданные	960	12800000	12280000	
Износ жилищного фонда	970	7994485	7538355	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	 	 	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	 	 	
	1000	 	 	

Руководитель                                 Данилов В.А.                      Главный бухгалтер                                     Гавва Л.В.     
                             (подпись)           (расшифровка подписи)                                                                    (подпись)               (расшифровка подписи)
" 30 "               марта                2009 г.
                                                                                                                                                 Приложение № 2

к  приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67 н
(с учетом  приказа Госкомстата РФ  и Минфина РФ
от 14 ноября 2003 г. № 475/102н)

                                                     Отчет о прибылях и убытках
				  за    12 месяцев          2008 г.			
КОДЫ	
0710002	
2005	1	1	

3145503	
5505009406	
61.20;63.12;14.21...	

47	
41	

Форма № 2 по ОКУД
                                                                                                                          Дата (год, месяц, число)

Организация ОАО "Омский речной порт"                                                                          по ОКПО
Идентификационный номер налогоплательщика                                                                      ИНН
Вид деятельности    Многопрофильное                                                                             по ОКВЭД
Организационно-правовая форма/форма собственности Смешанная Российская собственность с долей Федеральной собственности                                                                     по ОКОПФ/ОКФС
Единица измерения: тыс. руб./ млн. руб. (ненужное зачеркнуть)                                      по ОКЕИ
Местонахождение (адрес)  644121 г. Омск, ул. 9-я ленинская, 55                                       

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам
деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	

010	286 400 414	226 865 145	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	"(285116979)	"(215652691)	
Валовая прибыль	029	1 283 435	11 212 454	
Прибыль (убыток) от продаж	050	1 283 435	11 212 454	
Прочие доходы и расходы				
Прочие доходы	090	90 861 645	42 852 232	
Прочие расходы	100	"(41169097)	"(45880036)	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	50 975 983	8 184 650	
Отложенные налоговые активы	141	3 664 546	 	
Отложенные налоговые обязательства	142	"(152492)	 	
Текущий налог на прибыль	150	16 051 274	2 163 990	
Налоговые санкции	180	309 744	 	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода
СПРАВОЧНО.
Постоянные налоговые обязательства (активы)	190

200	38 432 003	6 020 660

199 674	
Базовая прибыль (убыток) на акцию		417	65	

                                                                                                              43                                                     Форма 070002 с.2

Расшифровка отдельных прибылей и убытков

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	

210		

51 498	

9 932	
Прибыль (убыток) прошлых лет	220	6 576	957 197	338 945	1 549 014	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	

260	

9 666 653	

1 932 011	

559 626	 

1 028 521	

Руководитель                                 Данилов В.А.                      Главный бухгалтер                                     Гавва Л.В.     
                             (подпись)           (расшифровка подписи)                                                                    (подпись)               (расшифровка подписи)

" 30 "               марта                2009 г.

                                                                                                                                                 Приложение № 3
                                                   БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
				  на    31 марта          2009 г.			
КОДЫ	
0710001	
2007	01	01	

03145503	
5505009406/554250001	
61.20;14.21;63.12...	

47	
41	
384/385	

Форма № 1 по ОКУД
                                                                                                                          Дата (год, месяц, число)

Организация ОАО "Омский речной порт"                                                                          по ОКПО
Идентификационный номер налогоплательщика                                                                      ИНН
Вид деятельности    Многопрофильное                                                                             по ОКВЭД
Организационно-правовая форма/форма собственности Смешанная Российская собственность с долей Федеральной собственности                                                                     по ОКОПФ/ОКФС
Единица измерения: тыс. руб./ млн. руб. (ненужное зачеркнуть)                                      по ОКЕИ
Местонахождение (адрес)  644121 г. Омск, ул. 9-я ленинская, 55                                       
                                  
                                                                      Дата утверждения                    
                                                                             Дата отправки (принятия)

АКТИВ	Код
показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного года	
1	2	3	4	
l. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Нематериальные активы	110	 	 	
Основные средства	120	81022255	79879608	
Незавершенное строительство	130	79912972	85127584	
Доходные вложения в материальные ценности	135	 	 	
Долгосрочные финансовые вложения	140	58031	58031	
Отложенные налоговые активы	145	7844655	7089907	
Прочие внеоборотные активы	150	 	 	
	151	 	 	
ИТОГО по разделу I	190	168837913	172155130	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Запасы	210	131683208	123208081	
    в том числе:
    сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	32099998	32208667	
    животные на выращивании и откорме	212	 	 	
    затраты в незавершенном производстве	213	254083	324564	
    готовая продукция и товары для перепродажи	214	93803303	85396119	
    товары отгруженные	215	 	 	
    расходы будущих периодов	216	5525824	5278731	
    прочие запасы и затраты	217	 	 	
	218	 	 	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	7021	7021	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	21139192	21606833	
в том числе покупатели и заказчики	231	15422854	15728880	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	32081955	45998152	
в том числе покупатели и заказчики	241	24928607	31619740	
Краткосрочные финансовые вложения	250	 	 	
Денежные средства	260	1300849	3181064	
Прочие оборотные активы	270	 	 	
	271	 	 	
ИТОГО по разделу II	290	186212225	194001151	
БАЛАНС	300	355050138	366156281	

Форма 070001 с.2
ПАССИВ	Код
показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного года	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал	410	61336	61336	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(                                   )	(                                    )	
Добавочный капитал	420	111228761	111228761	
Резервный капитал	430	9200	9200	
в том числе:
резервы, образованные в соответствии с 
законодательством	431	 	 	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	9200	9200	
	433	 	 	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	62405345	64975921	
ИТОГО по разделу III	490	173704642	176275218	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты	510			
Отложенные налоговые обязательства	515	1670974	1811713	
Прочие долгосрочные обязательства	520	608592	703601	
	521	 	 	
ИТОГО по разделу IV	590	2279566	2515314	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты	
610	14218291	17180657	
Кредиторская задолженность	620	121513606	136087215	
     в том числе:
   поставщики и подрядчики	621	34580226	40823413	
   задолженность перед персоналом организации	622	7792305	8942292	
   задолженность перед государственными                      внебюджетными фондами	623	8812011	13208959	
  задолженность по налогам и сборам	624	26530543	31473046	
  прочие кредиторы	625	43798521	41639505	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	1404029	1404029	
Доходы будущих периодов	640			
Резервы предстоящих расходов	650	41930004	32693848	
Прочие краткосрочные обязательства	660	 	 	
	661			
ИТОГО по разделу V	690	179065930	187365749	
БАЛАНС	700	355050138	366156281	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах
Арендованные основные средства	

910			
    в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	
920			
Товары, принятые на комиссию	930			
Списанная в убыток задолженность
Неплатежеспособных дебиторов	
940	33488306	33488306	
Обеспечение обязательств и платежей полученные	950	 	 	
Обеспечение обязательств и платежей выданные	960	12280000	12280000	
Износ жилищного фонда	970	7538355	7549993	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	 	 	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	 	 	
	1000	 	 	

Руководитель                                 Данилов В.А.                      Главный бухгалтер                                     Гавва Л.В.     
                             (подпись)           (расшифровка подписи)                                                                    (подпись)               (расшифровка подписи)
" 30 "               апреля         2009 г.
                                                                                                                                                 Приложение № 4

к  приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67 н
(с учетом  приказа Госкомстата РФ  и Минфина РФ
от 14 ноября 2003 г. № 475/102н)

                                                     Отчет о прибылях и убытках
				  за    1 квартал          2009 г.			
КОДЫ	
0710002	
2005	1	1	

3145503	
5505009406	
61.20;63.12;14.21...	

47	
41	

Форма № 2 по ОКУД
                                                                                                                          Дата (год, месяц, число)

Организация ОАО "Омский речной порт"                                                                          по ОКПО
Идентификационный номер налогоплательщика                                                                      ИНН
Вид деятельности    Многопрофильное                                                                             по ОКВЭД
Организационно-правовая форма/форма собственности Смешанная Российская собственность с долей Федеральной собственности                                                                     по ОКОПФ/ОКФС
Единица измерения: тыс. руб./ млн. руб. (ненужное зачеркнуть)                                      по ОКЕИ
Местонахождение (адрес)  644121 г. Омск, ул. 9-я ленинская, 55                                       

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам
деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	 010	48 374 451	30 424 191	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	"(41953908)	"(38949223)	
Валовая прибыль	029	6 420 543	"(8525032)	
Прибыль (убыток) от продаж	050	6 420 543	"(8525032)	
Прочие доходы и расходы				
Прочие доходы	090	323 561	1 868 803	
Прочие расходы	100	"(1547862)	"(1274365)	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	5 196 242	"(7930594)	
Отложенные налоговые активы	141	"(754748)	 	
Отложенные налоговые обязательства	142	"(140739)	 	
Текущий налог на прибыль	150	"(143761)	 	
Налоговые санкции	180	"(122987)	 	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода
СПРАВОЧНО.
Постоянные налоговые обязательства (активы)	190

200	4 034 007	"(7930594)

Базовая прибыль (убыток) на акцию				

                                                                                                              47                                                    Форма 070002 с.2

Расшифровка отдельных прибылей и убытков

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	

210		

41 005	

210		
Прибыль (убыток) прошлых лет	220			19 118		
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	

260					

Руководитель                                 Данилов В.А.                      Главный бухгалтер                                     Гавва Л.В.     
                             (подпись)           (расшифровка подписи)                                                                    (подпись)               (расшифровка подписи)

" 30 "              апреля                2009 г.